
ПРОТОКОЛ ОТЧЁТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

Региональной физкультурно-спортивной общественной организации 

«Спортивная федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» 

Дата проведения Конференции – 24 декабря 2021г. 

Место проведения Конференции – г.Санкт-Петербург, ул.Кирочная д.8. 

Начало регистрации делегатов – 18:30. 

Начало работы Конференции – 19:00. 

 

Основание проведения Конференции – Решение Президиума Федерации от 

20.10.2021, Устав РФСОО «СФСО Санкт-Петербурга» п.5.1. 

В РФСОО «СФСО Санкт-Петербурга» на момент проведения Конференции 

зарегистрирован 101 член Федерации. В соответствии с нормой 

представительства, прописанной в Уставе Федерации, три члена Федерации 

избирают одного делегата для участия в работе Конференции. Таким образом, 

максимально возможное количество делегатов – 34. К началу работы 

Конференции зарегистрировано 18 делегатов. Это более 1/2 от общего 

возможного количества делегатов. Кворум есть. В соответствии с п.5.3. Устава 

РФСОО «СФСО Санкт-Петербурга» решения Конференции считаются 

правомочны. 

 

Делегаты: 

1. Гражданин Российской Федерации Апатенков Сергей Вячеславович 

2. Гражданин Российской Федерации Брынцев Виктор Борисович 

3. Гражданин Российской Федерации Волков Николай Андреевич 

4. Гражданин Российской Федерации Едемский Андрей Борисович 

5. Гражданин Российской Федерации Зачиняев Виктор Андреевич 

6. Гражданин Российской Федерации Зачиняева Ирина Львовна 

7. Гражданин Российской Федерации Куприенко Денис Васильевич 

8. Гражданин Российской Федерации Кузнецов Роман Александрович 

9. Гражданин Российской Федерации Ландграф Екатерина Николаевна 

10. Гражданин Российской Федерации Лесников Станислав Алексеевич 

11. Гражданин Российской Федерации Ломова Ирина Александровна 



12. Гражданин Российской Федерации Малышев Михаил Владимирович 

13. Гражданин Российской Федерации Никитин Михаил Романович 

14. Гражданин Российской Федерации Новожилов Валерий Александрович 

15. Гражданин Российской Федерации Поляков Дмитрий Дмитриевич 

16. Гражданин Российской Федерации Филатова Светлана Андреевна 

17. Гражданин Российской Федерации Филатов Владимир Константинович 

18. Гражданин Российской Федерации Фомушкин Роман Сергеевич 

Участвовали в работе Конференции без права голоса: Черноизюмская Т.В. 

1. Утверждение программы Конференции. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко предложил утвердить следующую программу 

Конференции: 

- Процедурные вопросы 

- Отчёт Президента 

- Отчёт КРК 

- Прения  

- Внесение изменений в состав Президиума СФСО Санкт-Петербурга 

- Выборы делегатов на конференцию ФСОР 

- Разное 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 18, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Утвердить программу Конференции.  

2. Утверждение счётной комиссии и секретаря Конференции. 

Д.В.Куприенко предложил сформировать счётную комиссию в количестве 2-

х человек в составе: Волкова Н.А., Ломовой И.А. Председателем счётной 

комиссии утвердить Волкова Н.А. Секретарём Конференции назначить 

С.А.Филатову. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 18, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Утвердить состав счётной комиссии в количестве 2-х человек в 

составе: Волкова Н.А., Ломовой И.А. Председателем счётной комиссии 

утвердить Волкова Н.А. Секретарём Конференции назначить С.А.Филатову. 

3. Отчёт Президента. 



СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко представил присутствующим отчёт по итогам 

работы Федерации за 2020-2021 год. Отчёт опубликован на сайте СФСО 

Санкт-Петербурга. 

4. Отчёт КРК. 

СЛУШАЛИ: Р.С.Фомушкин представил отчёт контрольно-ревизионной 

комиссии. Никаких необоснованных расходов обнаружено не было. По итогам 

проверки финансового отчёта никаких существенных замечаний не выявлено 

и предложил финансовый отчёт принять.  

Д.В.Куприенко вынес на голосование предложение принять финансовый 

отчёт. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 18, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Принять финансовый отчёт. 

5.  Прения 

М.В.Малышев: Почему Федерация не бьётся за включение спортивное 

ориентирования в базовые виды спорта. Хотя по всем критериям наш вид 

спорта подходит. 

Д.В.Куприенко: Подавали 3 года назад. Отказали. Будем подавать ещё раз. 

М.В.Малышев: Почему Федерация не является инициатором встреч на 

регулярной основе с представителями Комитета по спорту. 

Д.В.Куприенко: Встречи время от времени проводятся, но поскольку в 

Комитете сменился частично руководящий состав, то пока что налаживаются 

контакты с новыми кадрами.  

М.В.Малышев: Почему Федерация отказывается оплачивать взнос за 

петербургских членов сборной России из собственных средств. Спортсмены 

сами платят по 1000 рублей. 

Д.В.Куприенко: Вице-президенту С.А.Белову уже было дано поручение 

юридически разобраться в правомерности сборов 1000 рублей со спортсменов: 

сделан запрос в ФСОР. Кроме того, Федерация оплачивает спортсменам 

поездки на Чемпионаты Мира. В 2021 году на спортсменов было выделено 90 

тыс. рублей.  

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко: предлагаю признать работу Федерации в 

отчётном периоде удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 16, «ПРОТИВ» - 2, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: признать работу Федерации в отчётном периоде 

удовлетворительной. 

https://spbof.ru/ru/docs/download/91-2021-prot/1788-otchet-prezidenta-rfsoo-sfso-sankt-peterburga-k-otchjotnoj-konferentsii-2021-g


6. Изменение состава Президиума. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко предложил Конференции прекратить 

полномочия В.Н.Белозёрова как ответственного секретаря. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 18, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: прекратить полномочия В.Н.Белозёрова как ответственного 

секретаря. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко предложил назначить ответственным секретарём 

С.А.Филатову. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 18, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Назначить ответственным секретарём С.А.Филатову.  

7. Выдвижение кандидатов на конференцию ФСОР. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко сообщил о необходимости выдвинуть делегатов 

на отчётно-выборную конференцию ФСО России в Москве. Необходимо 

выбрать 1 делегата. Предложен: Д.В.Куприенко. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 18, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Избрать Д.В.Куприенко делегатом на отчётно-выборную 

конференцию ФСОР в Москве (весна 2022).  

8. Разное 

М.В.Малышев задал вопрос об исключении членов Федерации, которые не 

платят членских взносов. 

Д.В.Куприенко отметил, что сокращение количества членов приведёт к 

проведению вместо Конференции общего собрания. Тогда для правомочности 

вместо делегирования (1 от 3) нужно будет собирать вместо 18 человек ещё 

больше. Необходимо проработать вопрос с Президиумом и выработать общие 

принципы, по которым принимать решение об исключении членов. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

 

Председатель Конференции  __________________________    Д.В.Куприенко 

Секретарь Конференции ________________________ С.А.Филатова 


